

Verhaltensregeln auf der Anlage des GcAH ab 23.02.21

- Die allgemeinen gültigen Kontaktbeschränkungen müssen ausnahmslos eingehalten werden. Ein Mindestabstand von 5 m zwischen Personen bzw. Spielgruppen ist auf der gesamten Anlage, auch beim Spielen auf dem Platz, einzuhalten. Ausgenommen von dem 5 m Abstand sind nur Personen aus einem gemeinsamen Haushalt.
- Es besteht Maskenpflicht auf dem gesamten Gelände mit der Ausnahme bei der Ausübung des Golfsports (also beim Üben auf der Driving-Range Matte und beim Spielen des Platzes vom 1. Abschlag bis zum 18. Grün).
- Gestartet werden darf nur mit einer vor Eintreffen im Club gebuchten Startzeit innerhalb der Zeit von 8.04 Uhr bis 18.04 Uhr. Die Driving-Range kann von 8.00 Uhr bis 20.00 Uhr benutzt werden. Außerhalb dieser Zeiten ist das Betreten der Anlage (Platz und Übungsanlagen) strikt untersagt.
- Das Startzeitenintervall beträgt 8 Minuten. Schnelleren Flights ist das Durchspielen zu ermöglichen. Verlorene Bälle bitte nicht großartig suchen. „Ready Golf“ ist Trumpf
- Zwischeneinstieg und das Springen auf eine andere Bahn sind verboten.
- Die Driving Range ist geöffnet. Bitte beachten Sie auch hier und am Ballautomat den gebotenen Mindestabstand von 5 m und betreten Sie den Raum vor dem Ballautomaten nur einzeln.
- Aufgrund der räumlichen Enge im Eingangsbereich und Flur des Clubhauses sind hier nur maximal 2 Personen erlaubt.
- Die Gastronomie und der ProShop sind geschlossen.
- Die Nutzung der Umkleieräume sowie der darin befindlichen Duschen ist gesperrt!
- Der Zugang zu den Caddieschränken ist für jeden Caddieschrankmieter möglich. Bitte beachten Sie auch hier die Hygienevorschriften und die Mindestabstände.
- Der Aufenthalt auf dem Clubgelände ist so kurz wie möglich zu halten. Erst kurz vor der Startzeit (incl. Drivingrange) das Gelände betreten und umgehend nach Beendigung der Runde verlassen. Ansammlungen sind unbedingt zu vermeiden.
- Jeder ist für seine eigene Hygiene selbst verantwortlich ist. Bei Betreten des Clubhauses und der Drivingrange bitte Desinfektionsspray benutzen.
- Es ist selbstverständlich, dass man bei gesundheitlichen Problemen, die den Symptomen einer Covid-19-Erkrankung entsprechen, der Anlage fernbleibt. In diesem Fall ist das Spielen auf dem Platz nicht erlaubt.

In unser aller Interesse wird darauf hingewiesen, dass die genannten Vorgaben zwingend einzuhalten sind.

Genießen Sie entspannte Runden auf unserer wunderschönen Golfanlage.

Der Vorstand